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皆様こんにちは。第65期教養副
委員長の名和良能です。

去る令和 2 年 9 月18日（金）に、
中川地区センターにおいて、 9 月
度例会（講師例会）を開催しまし
た。

今回は、子供の人間力及び運動
能力の向上につながる教育方法を
身に付け、会員の日頃の子育てに

役立てることを目的として、講師に田中悠氏をお招
きし、「未来子供教育〜子供の明るい未来のために〜」
と題して、ご講演いただきました。

幼稚園教諭として子供の教育を実践する傍ら、研
究論文『幼児の協同遊び』を著し、理想の保育のあ

り方を指導してきた経歴を持つ田中先生に、日頃の
子供との接し方や子供の褒め方・叱り方、家で簡単
にできる運動方法など、様々な内容についてお話い
ただき、実際に体を動かしながらの講義内容でとて
もわかりやすく、今後の子供の教育に役立つ内容の
例会とすることができたのではないかと思います。

最後に、講師例会に参加していただいた会員の皆
様、また企画から当日の運営まで一緒に協力してい
ただいた委員会メンバーに心から感謝いたします。
ありがとうございました。

来年 2 月にも、講師例会の開催を予定しておりま
すので、ぜひ多くの方々にご出席いただきますよう
お願いいたします。

教養委員会
副委員長

名和  良能

9 月度例会（講師例会）
日時：令和2年9月18日（金）　場所：中川地区センター
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１．人間形成への修練

１．地域社会への奉仕

１．会員相互の親睦

竹の子会会報
No.608
竹の子会総務委員会
令和 2 年11月12日

竹の子会の基本目標



みなさんこんにちは。64期新入
会員例会の担当をさせていただき
ました渉外委員長の花木泰雄です。

渉外委員会は活動として大垣市
青年のつどい協議会への出向をし、
母体である大垣竹の子会とのパイ
プ役としてつどい事業への参加要
請などを行います。

私自身もつどい事業である万灯
流しで同じく竹の子会の市川崇史くんを実行委員長
とし事務局長の立場で事業の計画を進めていました。
しかし、現在のコロナ禍で万灯流しが中止となり、
続いて十万石ふるさと祭りが中止、竹の子会の65期
が始まる前に年間の担当する事業のすべての中止が
決定しました。

開催は難しいだろうと予想していましたが、万灯
流しの事業計画もほぼ出来上がった段階で中止の連
絡をもらった時はやりきれない気持ちでいっぱいで
した。そんなころ、同じくコロナで中止となった64
期の新入会員例会を65期でやらせてあげたいのでそ
の担当をとお話がありました。

新入会員例会は自分も 1 年目の時に経験し、とて
も思い出に残っている例会です。64期にも経験して

ほしいと思っていたので、担当をさせてもらえてと
ても嬉しかったです。

事業内容としては、竹の子オリンピックというこ
とでスポーツの例会を行いましたが、64期に作り上
げた内容に延期になった期間の経験とアイデアを足
してブラッシュアップした内容になったのではない
かと思います。

64期の結束も感じましたし、笑いの絶えないとて
も楽しい例会だったと思います。

今回の64期新入会員例会へは、65期新入会員も参
加していますので、これから行われます新入会員例
会は今回の例会を参考にしつつ、オリジナリティ溢
れることをぜひ計画していっていただきたいと思い
ます。

渉外委員会
委員長

花木  泰雄

新 入 会 員 例 会
日時：令和2年10月21日（水）　場所：青年の家講堂
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皆さんこんにちは。教養委員会

を務めさせて頂いております、第

64期新入会員の井口静典です。

去る10月21日水曜日に青年の家

の講堂にて新入会員例会が行われ

ました。当初は 3 月度例会に開催

する予定がコロナウイルスの影響

で中止になりましたが、10月度例会という形で、

開催して頂いたことを感謝いたします。

僕は当初何とかなるだろうという気持ちでいまし

たが、 3 日前のリハーサルで準備不足が露わになり、

例会当日まで準備することになりましたが、結果と

しては満足のいく例会が出来きてよかったです。

また、今回は当日の司会を務めさせて頂きました

が、新入会員のバックアップと先輩方に盛り上げて

頂けたので、大きな問題もなく会を進めることが出

来、達成感でいっぱいです。

今回の新入会員例会で、事業を成し遂げる大変さ

を学び、同期との絆を深めることが出来たと思いま

す。この経験を活かし、今後の事業運営に役立てて

いきたいと思います。

 最後になりましたが、今回の新入会員例会にご

参加いただいた皆様、そしてご協力頂いた渉外委員

会の皆様ありがとうございました。

第64期入会の久保田吉則です。

令和 2 年10月21日に青年の家講堂

にて64期新入会員例会が行われま

した。64期の仲間、先輩方に助け

られ、無事例会を終える事ができ

ました。ありがとうございます。

先輩方には盛り上げていただき感

謝しております。

皆様の真剣に競技に取り組む姿、応援する姿、楽

しんでいる姿を見て、僕自身元気をいただきました。

ありがとうございます。

竹の子会という団体が存在しなかったら、皆様と

お会いできていたか分りません。何かしらの縁でお

会いできたんだと思います。

この縁を大事にして、竹の子会の力になれるよう

に自分自身が成長して、進んでいきたいと思います。

今後とも宜しくお願い致します。

教養委員会

井口  静典
渉外委員会

久保田 吉則

新 入 会 員 の 自 己 紹 介
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1111 1212月の予定 日　時：令和 2 年11月28日（土）　
場　所：大垣市南街区広場

城下町イルミネーション点灯式

日　時：令和 2 年12月 6 日（日）　
場　所：大垣フォーラムホテル

交通遺児クリスマス会
日　時：令和 2 年11月22日（日）　
場　所：ザ・グランドティアラ ゲストハウス大垣

家族親睦会

皆さんこんにちは。64期入会し

ました、中尾有策です。

令和 2 年10月21日（水曜日）に

10月度例会、64期新入会員例会を

やらせて頂きました。コロナウイ

ルスの影響で 1 度は中止になりま

したが、65期に64期の新入会員例

会をやる事ができて、本当に良

かったと思います。でも正直なところ、 1 度は中止

が決まり緊張の糸が切れ、64期新入会員例会をやる

と聞いた時は気持ちが入らないままスタートしまし

た。しかし日時が迫り、渉外委員会のメンバー、同

期のメンバーと打ち合わせをするにつれ、良い例会

にしたいという気持ちが強くなりました。

初めての事ばかりでわからない事ばかりでしたが、

1 年間竹の子会に参加できた事や花木委員長を中心

に渉外委員会の先輩方にサポートをして頂いて当日を

迎える事が出来ました。当日は64期卒業生の山下さん、

渡邊さんを始め、会員の皆様に盛り上げて頂いてと

てもやりやすい環境で進行する事が出来ました。

本来なら2020年にオリンピックがあるという事で、

竹の子オリンピックと称して 4 つの競技を考えやら

せて頂きました。競技中の皆様の笑顔を見てやって

良かったと思えました。

改めてこの度、 1 度中止になった64期新入会員例

会をやらせて頂き、今西会長、川上直前会長ありが

とうございました。とても良い経験をさせて頂きま

した。この経験をまた次の事業にも活かせるよう精

進したいと思います。また65期新入会員例会では率

先して盛り上げ、やりやすい環境を作ってあげたい

と思います。本当にありがとうございました。

皆様こんにちは。第64期入会の

古澤和也です。令和 2 年10月21日

に青年の家講堂にて64期新入会員

例会が行われました。コロナウイ

ルス感染拡大のため 1 年遅れでは

有りますが初めて自分達で計画を

立て、不安もありましたが、実行

に無事移すことができました。初

めての例会なので絶対成功させたいと思い同期メン

バーで必死になりました。本番当日も竹の子会の皆

様に盛り上げて頂き、最高の例会が行われたことを

感謝致します。例会が行われるまで行く大変さ、委

員会の大切さを、仲間の大切さを学ばせて頂きまし

た。ありがとうございました。

また65期の新入会員は通常参加することがない64

期の新入会員例会に参加して頂き来年自分達がどう

やらなければいけないか良い意味でのプレッシャー

を与えることができたと思います。来年が楽しみです。

64期の新入会員は最高なメンバーだと思っており

ます。今後もこの貴重な経験を活かしより良い事業、

より良い竹の子会を創り上げていけるよう精進して

参りますので、皆様ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願

い致します。

総務委員会

中尾  有策
奉仕委員会

古澤  和也
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